



Kunst für Hoffnung Ausstellung im Kunstraum Riss in Samedan

*Herzliche Einladung zu den vier Anlässen
jeweils mit feinem Aperó:*

*Vernissage Samstag, 28. Dezember 2024 16 – 20 Uhr
Matinee Sonntag, 29. Dezember 2024 11 – 15 Uhr
Intermezzo Montag, 30. Dezember.24 16 – 20 Uhr
Finissage Donnerstag, 2. Januar 2025 16 – 20 Uhr*

*Der Kunstraum Riss verwandelt sich an diesen Tagen zu einem Ort der
Begegnung und Solidarität.*

*Viele Kunstschaífende aus der Schweiz schenken Ihre Werke
für den Verkauf zum Zwecke der Anschaffung eines Zellsorters für das
Kinderspital Zürich.*

*Mit dieser Medizinischen Apparatur kann an Krebs erkrankten
Kindern und Jugendlichen geholfen werden, ausserdem behebt sie
Stoffwechselstörungen oder Immundefekte. Die gesunden Zellen werden
dabei verschont.*

*Der Zellsorter kostet 180 000 Franken, einen grossen Teil davon hat der
Konzertpianist Peter Aronsky schon gesammelt.*

*Am 11. Januar 25 findet auf dem Corvatsch wieder eines seiner Klavier-
rezitals statt, diese Einnahmen sowie die Einnahmen
aus dem Kunstverkauf gehen vollumfänglich zu
Gunsten des Zellsorters.*

*Das Riss – Team übernimmt das Hängen und Stellen der vielen Werke.
Der Preis der Kunstwerke soll bei mindestens 1000 Franken liegen.*

*Schweizer Kunstschaífende, Riss – Team,
Peter Aronsky, Erika Saratz*